
Ｒ１.９.６ 福岡県認知症医療センター飯塚記念病院 認知症地域医療連携協議会 アンケート 

アンケート回答数：３２名（院内スタッフは除く：３２名/３５名 回収率：約９１％） 

本日はご多忙の中、福岡県認知症医療センター 飯塚記念病院 認知症地域医療連携協議会にご参加いただき

ましてありがとうございました。 

今後とも、よりよい協議会を実施していく上で、参加者の皆様のお声を頂きたく、お手数ですがアンケートへ

のご協力、回答をお願いいたします。 

※以前アンケート回答時に、所属先、氏名等が分からず、対応ができない事案がありました。可能でしたら、

所属、氏名の記載のご協力の程、よろしくお願い申し上げます。 

１.本日の認知症地域医療連携協議会について  ※該当する項目に○をつけてください。 

とても満足 ２０   満足  １２     やや不満 ０   不満 ０ 

・意思決定支援については日々から直面している課題であり、他職種の方々のご意見を聞くことができて、とて

も参考になりました。 

・グループディスカッションで良い話ができました。 

・藤岡先生のお話がとても参考になりました。ご本人の意思の他、健常者でも（十分なわかりやすい）情報提供

がないと決められないと言うお話なども・・・。 

・意思決定支援という正解のない難しい問題について、実体験からのほり下げや考えを聞くことができ、勉強に

なりました。 

・色々な立場の方の意見が伺えて今後の業務の参考になりました。 

・今後の業務に活かせる内容だった。 

・他職種、他分野の方からの意見が聴けたこと。 

・多職種の方から、話しが聞けて勉強になった。 

・意思決定支援について講義いただき、普段の業務を見直すきっかけとなった。 

・社会的な問題、事例を見聴きでき、理解が深まった。 

・今までかかわったことのないような議題を選んで頂き、勉強出来たので良かったです。 

・普段から意思決定支援で考える事もあったので、話しを聞き参考になった。 

・グループワークでも、皆が色々な意見が出て、時間があっという間に進んだ。 

・弁護士の方の話がとてもわかりやすかったです。 

・皆さんの経験の話を聴かせて頂いて大変良かったです。 

・勉強になりました。 

・勉強になりました。 

・これからの先の未来、計画がよく理解できた。 

・他の施設や包括の方たちの意見が聞けたこと。 

・意思決定支援に至るまでのプロセス、代行決定のみきわめ。 

 

２.本日の進行、内容について  ※該当する項目に○をつけてください。 

     とても満足 ２０   満足  １２     やや不満 ０   不満０ 

・ファシリテーターの方がうまく進めていただきました。 

・初めて参加させていただきましたが、とても勉強になりました。 

・多職種の様々な意見が聞け、大変勉強になりました。 

・とても難しい問題と思います。日々の信頼関係づくりが大切だと。 

・グループワークで会場を分けられた配慮は話し合いがしやすく良かったです。 

・話しやすい環境や話題を提供してもらい、発言がしやかった。 

・議論の進行に関し、方向付けをして頂いた。 

・意見を言いやすい進行をして頂きました。 

・スムーズに進行されていたと思います。 



２.本日の進行、内容について  ※該当する項目に○をつけてください（続き）。 

・ファシリテータ―が江頭さんだったんですが、とてもスムーズに話しを進めて頂き、感心しました。 

・スムーズだったと思います。 

・皆さんの意見を引き出して頂けるので、とても発言しやすいです。 

・分かりやすかったです。 

・具体的な事例を挙げて進行できた事は大変良かったと思います。 

・とくに初期集中支援チームでの事例のかかわりについて、話をきけたのが良かったです。 

 

３.認知症高齢者の自己決定ガイドラインについて、本協議会前までにご存知でしたか？  

※該当する項目に○をつけてください。 

知っていた １８  知らなかった １４ 

 

４.認知症地域医療連携協議会のあり方について ※該当する項目に○をつけてください。 

※前年度のアンケートでは、現状維持の声が多いのですが・・・。 

現状維持（連携協議会+事例検討：１時間半、同日に開催）  ３１ 

別々  （連携協議会１時間+事例検討１時間半、別日に開催） 

その他  なし                無回答    １ 

 

５.今後、協議会で企画してほしいこと、議題など下記にありましたら、○で囲んでください。                        

(複数回答可)                     

認知症の人の意思決定支援ガイドライン 10       認知症カフェ 9   

介護施設等におけるケアの現状 3  嘉飯山圏域における家族会の現状  2  

改正道路交通法の現状         4  福岡県・若年性認知症支援の現状  6 

地域包括支援センターでの取り組み 9  

認知症の人を支える地域づくり（徘徊声かけ訓練等）11                                                      

 

６. 事例提供や話題提供のご協力を頂けますか？ ※該当する項目に○をつけてください。 

      はい  3     必要に応じて検討 １  いいえ 19  無回答９   

 

７．福岡県認知症医療センター 飯塚記念病院に対するご意見・ご要望などがございましたら 

ご記入ください。 

・いつもありがとうございます。 

・研修への参加ありがとうございました。今後の業務へ繁栄させたいと思います。 

・いつも相談にのっていただいて、本当に助かっています。これからもよろしくお願い致します。 

・いつも勉強になります。これからもよろしくお願いします。 

・いつも細やかな対応をしていただき、感謝しています。 

・本日はお疲れ様でした。 

・藤岡先生のお話はとても分かり易かったです。むずかしいテーマですが、先生のお話はこれからの支援の際に

思い出しながら取り組んでいこうと思いました。 

・また機会がありましたら、是非参加させて下さい。 

・興味深い講演等企画されていて、とても楽しみであり、いつも参考になります。今後共よろしくお願いします。 

・外見だけでなく、３０年前と比べると、大変な進歩ですね。 

・いつも前向きに取り組まれていて、すばらしいと思います。がんばって下さい。 

・いつも様々な内容を提供していただき、勉強になります。ありがとうございました。 


